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【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 10 時 45 分開会）

教育長）

先ほどの町長との総合教育会議に続き長時間になりますが、よろしくお願いします。

今日の日程を見ていただき公開になじまないものがあれば最後に回して審議したいと思

いますが、ご意見ございますか。いかがでしょうか。

清胤委員）

   令和２年度安芸太田町議会第６回定例会に提案する議案に対する意見の聴取については、

成案となる前の内部検討について報告を受けるものですから審議は非公開が適当ではない

かと思います。

教育長）

   ほかにご意見ございませんか。

   （意見なし）

   それでは、清胤委員の発議についてお諮りしたいと思います。報告協議１ 令和２年度安

芸太田町議会第６回定例会に提案する議案に対する意見の聴取については、公開をしないと

いうことに賛成の方は、挙手をお願いします。

   （全員挙手）

   全員賛成と認めます。従いまして、報告協議１は公開しないで審議することといたします。

日程第２ 教育長報告

   

（以下の項目について報告）

  １ ５月～６月の学校等の状況

① 安芸太田町第 12 回新型コロナウイルス感染症対策本部会議（５月 22 日）役場

② 令和２年度山県地区教科書採択協議会・選定委員会（５月 22 日）北広島町

③ 橋本新町長着任（５月 15 日）

④ 山県加計ライオンズクラブから幼小中学校等へ消毒薬を寄贈される（６月２日）

⑤ 安芸太田町第 13 回新型コロナウイルス感染症対策本部会議（６月３日）役場

⑥ 全職員対象の町長訓示（６月８日）戸河内ふれあい

⑦ 令和２年度第１回総合教育会議（６月 15 日）川森文化

⑧ ６月定例議会開会（６月 19 日）議会

  ２ 安芸太田町第 12・13 回 新型コロナウイルス感染症対策本部会議【再掲】

  ３ 山県加計ライオンズクラブから幼小中学校等へ消毒薬を寄贈【再掲】

   ・アルコール消毒ジェル 各１箱（12 本入り）

   ・町内保・幼・小・中・高、児童クラブ・放課後子ども教室

   ・芸北地区保・小・中・高（分校）



  ４ 新型コロナウイルス感染防止対策として第二波を想定して

    －臨時休校中の児童生徒への対応から学ぶ－

① 家庭学習課題

② インターネットを通じた支援

③ 家庭訪問

④ その他

  ５ 夏季休業期間の取り扱いと学力補充の体制

  ６ 服務規律の徹底について

   ・セクハラ・飲酒運転等の未然防止

   ・交通違反や交通事故の未然防止

日程第３ 報告・協議

教育長）

   報告協議２ 町内学校再開後の状況について、事務局から説明をお願いします。

児玉課長）

   （学校再開後の予定について説明）

清胤委員）

   保護者の方は、幼稚園の夏休み期間について、どう思われているのかは聞かれてはないで

すか。

児玉課長）

   そうですね。現在、聞いてはおりませんが、コロナ禍において１家庭、小さいお子さんが

おられるということで自粛をされていて、恐らく今週から登園されていると思います。特に

学習の遅れではないですが、園生活が送れていないというような心配の声は聞いておりませ

ん。

池野委員）

   盆明けは暑いので例年どおりでよいかと思います。

教育長）

   それでは、直接担当しておられる先生方の意を大事にして、暑さ対策としても例年どおり

でよいかと思います。他になにかありますか。

池野委員）

   今、夏休みの短縮をすることにしていますが、冬休みを短縮するということは将来的に考

えておられますか、それとも今はまだでしょうか。

児玉課長）

   冬休みは今のところ２学期が 12 月 23 日までということで、今後コロナの状況が秋から

変わるようなことがあれば、学習の進度と比べながら検討ということはあるかと思います

が、現時点では今後の第２波、第３波に備えた学習も含めてやっていこうということで学校

は取り組んでおりますので、そういった状況になった場合には、教育委員の皆様と検討して

まいりたいと思っております。



河本委員）

   保護者の声で８月１日からの夏休みが長いんじゃないかという声がありましたので、補習

などに充てられるのではという情報を伝えました。よろしくお願いします。

教育長）

   やはり、一斉に全体を指導するということになると、手厚くやりたい子に時間がなかった

りします。特に中学校の先生は補充に時間を確保したいのが事実です。学校の方でも夏休み

の短縮を含めて来年３月までの残り期間を想定して確保できる時間数をだいたい算出して

おりますので、確保する時間は通常の指導に充てたいと。今後２波、３波があれば、途中で

変更せざるを得ないと思います。

金升課長）

   （放課後子ども教室等の状況について報告）

教育長）

   何かございますか。心配するのが、戸河内小ですが、例年であれば子どもたちがいない空

調のない図書室が放課後子ども教室に利用されるので、学校と調整していただいてスタッフ

も子どもも暑さで疲れないようにと思います。

江川課長補佐）

   補足ですが、戸河内放課後子ども教室ですが、先日学校が再開しまして 19 名登録中 18 名

の参加があり、スタッフから要望があり校長先生と話をしました。当面は図書室を使用して、

暑くなったら、昨年、ランチルームとして使っている部屋を借りたように空いている教室を

貸してもらえるようにしています。

教育長）

   報告協議３ 安芸太田町小中児童生徒チャレンジコンクールの取組状況についてをお願

いします。

金升課長）

   （安芸太田町小中児童生徒チャレンジコンクールの取組状況について説明）

清胤委員）

   このチャレンジコンクールの上に「ピンチをチャンスに」という文言を入れていただいた

ら、何にチャレンジしたのかがわかりやすいかなと思います。

金升課長）

   その文言は、表彰状か何かに記載できるよう考えます。

教育長）

   報告協議４ 第８回安芸太田町科学アカデミーの開催についてをお願いします。

林主幹）

   （第８回安芸太田町科学アカデミーの開催について説明）

教育長）



   それでは、学校が休校中に取り組んだことの紹介をお願いします。

免田主幹）

   （休校中の取組（動画）を紹介）

   このような感じで、１年生は苗を植えなければいけない時期に登校できなかったので、先

生が代表して植えた様子をホームページにアップした動画の一例です。若い先生方は携帯な

どを使って上手に編集をしてアップするのですごいなと感心しています。他にも自分の特技

を見せたりいろんな先生方の個性を発揮していただいて、子どもたちに届けていただいてい

るという事例の紹介でした。

教育長）

   それでは、最後に回しておりました報告協議１ 令和２年安芸太田町議会第６回定例会に

提案する議案に対する意見の聴取についてをお願いします。

   （非公開により協議）

それでは、第７回の教育委員会議の日程調整をお願いします。

   （次回の教育委員会議の日程調整）

   ７月 15 日水曜日ということでお願いします。

   以上で第６回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

                                             

（午前 11 時 25 分 閉会）


